



## Vuelve Maussan a San Lázaro a defender sus aliens

• Pese a las críticas por realizar este tipo de eventos en la Cámara baja, ayer se realizó la segunda audiencia sobre Fenómenos Anómalos No Identificados, en donde el investigador y director de Tercer Milenio, Jaime Maussan, presentó todo un equipo de investigadores y académicos peruanos que avalaron la autenticidad de los supuestos seres no humanos que presentó el pasado 13 de septiembre.

En la reunión de casi tres horas en el Salón Legisladores del Palacio Legislativo se presentaron todo tipo de estudios y testimonios, desde un operador de tráfico aéreo, investigadores, un rector de una universidad peruana, médicos, abogados y hasta Claudio Yarto, cantante de rap de un grupo de la década de los 90.

/JORGEX.LÓPEZ

